

たどえリセッシトされても

ロボットの気持ち

4年 M・Kさん

この本を読み終えたあと、自分が実はロボットだったりと想ってみました。やつししたら去年の記おぐは全ひつねだ、あると思つてこる自分の命もひつといつにになってしまします。そして今感じているのはにせもの気持ちなのだらうか、それなりに、実さうに感じている気持ちは何だらうと考えてみました。本には愛が自分で考えて選ぶ場面があります。つまり愛は考えられます。次に気持ちです。「ごめん」は気持ちを表す言葉ですが、お母さんにそれを加えようつに言わせてくるので、気持ちとしては言つていないと想いました。つまり、気持ちは、なじとうことだと想いました。私の場合は、悲しいときには泣くし、イヤなときにはきよひをします。しかし愛は泣きません。悲しいといふ感じようさえも考へた気持ちなのではなうでしようか。もし、悲しくて泣く今の私が実はロボットだったり、悲しいと考へた時はなみだを流すプログラムがセッテされていいるかもしません。そつ考へると、自分が本当に人間のか、ロボットなのかさえわからなくなつてきました。

この本の中に出でくる人はみんな、不安やイヤだなといつ気持ちを持つています。しかし愛はお母さんの病気をいやすロボットなので、とくにプラスの気持ちを多く表げんするようにプログラムさせていたのかもしません。だから、私が忘れ物をして不安な気持ちになつたりテストで悪い点を取つて悲しくなつたりするのは、人間だから、そのだなと思ひました。

もし私がロボットだったり、リレーの選手になつたり絵がとても上手にかけたりして、みんなに「すばらうね」と言われてうれしいかもしません。でも、その「うれしい」でわら本当に気持ちではなくて、プログラムによつて考へられた気持ちなのです。それは感じていなうことと同じで、そこに私自身はいらないのと同じではなうかと思ひます。愛のおかげで愛のお母さんは幸せな気持ちになれるかもしませんが、愛自身はすぐさましきそんざいだなど思ひました。